



“Alito” Moreno celebra justicia para colaborador de Ricardo Monreal

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno celebró que José Manuel del Río Virgen haya tenido justicia, luego de que el Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal de Veracruz concluyó que no existen elementos de prueba para vincularlo a proceso por homicidio.

A través de sus redes detalló que es vergonzoso que las autoridades utilicen a las instituciones para venganzas personales.

“Qué bueno que la justicia por fin le dio la razón a José Manuel del Río Virgen, colaborador de mi gran amigo Ricardo Monreal Ávila. Es vergonzoso que este gobierno utilice instituciones judiciales para venganzas personales”, detalló.

En un breve mensaje, el priista dijo que espera que pronto recupere la libertad que por derecho le corresponde.

De acuerdo a medios locales, Del Río Virgen podría quedar en libertad este mismo viernes, luego de 177 días de s detención.

<https://www.razon.com.mx/mexico/alito-moreno-celebra-justicia-colaborador-ricardo-monreal-487154>